

Prof. Pablo Abend  
& Johann Bauerfeind / Andreas Wagner (BioLab)

Projekt Designtheorie  
Wintersemester 2021/22

ab 4. Studienjahr **Bachelor-Studiengang**  
ab 1. Studienjahr **Master-Studiengang**



Foto: Rebecca Griesshammer / BurgLabs

## Hybrid Materials | Hybrid Materialities

Die Designtheorie-Residency am BioLab

Wie verändert sich das Verständnis von Design, wenn lebendige Organismen in Gestaltungsprozessen zum Einsatz kommen? Welchen Begriff von Material müssen wir hier zugrunde legen? Wie lässt sich die Beziehung zwischen GestalterIn und Mikroorganismus beschreiben? Welche neuen Sensibilitäten für die Materialien bilden sich heraus? Was unterscheidet eigentlich die Arbeit im Labor einer Kunsthochschule von der im naturwissenschaftlichen Labor?

Während der designtheoretischen Residency sollen diese und ähnliche Fragestellungen bearbeitet und entwickelt werden. Dabei ist der Austausch und die Zusammenarbeit mit den anderen Residency-Teilnehmer\*innen ausdrücklich erwünscht.

Die Residency richtet sich an theorieaffine Studierende aller Studiengänge. Die Residency kann, je nach Ausrichtung, als Praxisprojekt oder im Modul Designtheorie angerechnet werden.

